

Danrem 082/CPYJ di dampingi forkopimda Penanaman Pohon pule di halaman Ponpes Bhakti Bapak Emak (BBE) Jombang

Basory Wijaya - JATIM.JOURNALIST.ID

Jul 26, 2023 - 16:38



Jombang,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH.M.M dalam kunjungan kerja kali ini melaksanakan kegiatan dalam rangka Penanaman Pohon pule di halaman Pondok Pesantren Bhakti Bapak Emak (BBE) yang diikuti sekitar 50 orang bertempat di Ponpes Bhakti Bapak Emak (BBE) Ds/Kec Bareng Kab. Jombang. Rabu (26/07/2023)

Setibanya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH.M.M. di Ponpes BBE di sambut oleh forkopimda dan Pengasuh Pondok BBE KH. Mudhakhir menuju Aula untuk bersilaturahmi.



Sambutan Wakil Bupati Jombang Bpk Sumrambah berharap ponpes BBE ini berguna dan bermanfaat, ponpes yang berdiri di atas tanah ± 4 Ha dibangun pada th 2021 alhamdulillah th 2022 ponpes mulai beroperasi dan santrinya sekarang sekitar 54 orang anak yatim, harapan kami santri yang ada di BBE melahirkan generasi yang cinta tanah air, mempunyai wawasan kebangsaan dan kedepan ada sikap kedisiplinan, pohon pule merupakan tanaman yang tergolong mahal jadi makna pohon pule adalah kembali waras demi kebaikan bersama nusa dan bangsa Indonesia, unglapnya



Sambutan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo., SH.,M.M. mengatakan bahwa kita berkumpul dan silaturahmi di Ponpes BBE merupakan kebahagiaan tersendiri, mengingat santrinya anak yatim piatu sehingga ada nilai tersendiri bagi kami, harapan kita mereka mempunyai kecintaan terhadap bangsanya, orang tua kita merupakan yang berjasa bagi kita, agama akan meningkatkan iman dan taqwa. Danrem juga mengatakan bahwa kegiatan penanaman pohon pule yang ada di komplek halaman ponpes Bhakti Bapak Emak (BBE) sebagai simbul agar kita kembali ke aklak yang baik dan rasa disiplin untuk mengabdikan kepada nusa dan bangsa Indonesia berdasarkan ajaran agama Islam. Pungkas Danrem

Dilanjutkan Pelaksanaan penanaman pohon pule dan Penanda tangan prasasti ponpes santri BBE oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH.M.M. (Penrem CPYJ).